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Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2016-12-15
Sitzungsleitung: Susanne Stimpert, Protokollführung: Felix Hilsky

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:
Benedikt Bartsch, Felix Joseph, Vera Könen (ab TOP 1), Matthis Leicht, Paul Reidelshöfer (ab TOP 3
PASST?!), Agnes Reuschel, Susanne Stimpert, Luisa Thümmel

Ruhende Mandate:
Joshua Blöcker, Vincent Knyrim, Kay Schmidt

Gäste:
Felix Hilsky

Susanne Stimpert erö�net die Sitzung um 7:32 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 6/8 Mitgliedern fest-
gestellt. Das Protokoll vom 2016-11-28 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2016-12-01 wird
ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2016-12-08 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom
2016-11-24 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 Berichte

• Felix Joseph berichtet vom StuRa. Es wurden die neuen Geschäftsführer Fabian Köhler für den Ge-
schäfstsbereich Lehre und Studium und Marius Walther für den Geschäfstsbereich Ö�entlichkeitsarbeit
gewählt. Für einige Mitglieder war es die letzte Sitzung langjähriger Mitarbeit.

• Felix Joseph berichtet von der Lehrevaluation. Es ging alles glatt. Vielen Dank an Felix Völker für die
Hilfe beim Tippen und beim Wegbringen der Bögen. Kay leitet die Kommentare weiter. Vielen Dank
an Felix Joseph für die Durchführung. Er wünscht sich mehr Mitarbeit von FSR-Mitgliedern bei der
nächsten Evaluation.

• Vincent berichtet per e-mail, dass die Kontoführungsgebühren für 2017-01 bis 2017-03 15 € betragen.

• Felix Joseph berichtet, dass ein Gespräch am Di, 2016-12-20 15:00 bis 17:00 im Raum E34 im Biogebäude
zu Studienbüros und Bereichsbildung mit Herrn Kittel vereinbart wurde. Agnes, Vera, Felix Joseph und
Felix Hilsky werden dabei sein.

• Luisa berichtet von der X-Math-Party. Sie hat stattgefunden, es war recht erfolgreich. Es waren über 50
Teilnehmer. Um 1 Uhr musste die Musik ausgeschaltet werden. Um 2:30 waren die letzten raus. Vielen
Dank an Luisa für die Organisation und das Essen und die restliche Durchführung.

• Vera, Benedikt, Maximilian Selch und Oliver Donat waren bei der AG Studienbedingungen, die die
Abbrecherquote senken soll, im Prodekanat. Es gibt die Idee, einen festen Termin um Themen für Ba-
chelorarbeiten zu verteilen festzulegen. Die Themen sollen vorher ausgeteilt/ ausgehangen werden. Es
soll Leute daran hindern, zu lange im Bachelor zu bleiben. Vera und Benedikt waren skeptisch.
Es soll mehr Vernetzung zwischen Studenten und Lehrenden geben. Dafür ist eine Vorstellungsrunde
der Institute angedacht. Es sollen die Initiativen für Verbesserungen der Studienbedingungen bekannter
gemacht werden.
Es sollte eine Möglichkeit geben, Studenten per e-mail jahrgangsweise zu erreichen.
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3 PASST?!

Es gab im Oktober eine Mail, auf die wir nicht geantwortet haben. PASST ist die Institution, die Studienbedin-
gungen verbessern wollen und e-mails verschicken an gefährdete Studenten. Sie tun noch mehr. Sie möchten
unsere Meinung zu ihren Angeboten.
Wir wünschen uns vom künftigen FSR, dass sich jemand damit beschäftigt und sich eine Meinung bildet.

4 goneo

Es gibt keine Kalkulation und keine Höhe für die goneo-Kosten. Wir orientieren uns daher an den Kosten im
vergangenen Jahr.

Finanzantrag

Antragsteller Matthis
Antragstext Der FSR möge beschließen, für die Goneo Internet GmbH für das Paket ”Homepage Plus”

(Email, Domain) einen Finanzrahmen in Höhe von 30 Euro zur Verfügung zu stellen.
Formale Gegenrede von Felix Joseph.

Ergebnis Der Antrag wird mit 7/0/1 Stimmen angenommen.

5 Sonstiges

5.1 Schlüsselliste

Vincent hat Benedikt die Schlüsselliste gegeben. Luisa und Matthis sind dafür, die Schlüsselliste im Tresor zu
lagern.

Antrag

Antragsteller Felix Joseph
Antragstext Der FSR möge beschließen, Verantwortung für die Schlüsselliste an Luisa zu übergeben.
Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5.2 Technikansage

Jeder, der nicht im kommenden FSR sein wird, soll der Technik mitteilen, ob das e-mail-Konto und das Konto
auf Leonov beibehalten werden soll. Matthis möchte sein e-mail-Konto behalten für StuRa-Aufgaben. Felix Jo-
seph berichtet, dass Kay sein e-mail-Konto für die EVA behalten soll. Agnes möchte ihr e-mail-Konto behalten.
Vera möchte ihr e-mail-Konto für FaKo-Aufgaben behalten.

5.3 GUIDE

Es gibt eine erste Version. Bei der konstituierenden Sitzung soll er angesprochen werden. Es wird nochmal
ausführlicher. Mitarbeit wird gewünscht.

5.4 Beschwerde

Es gab gestern eine Beschwerde von Mitarbeitern, dass es im FSR-Büro zu laut war. Wir werden uns entschul-
digen.

5.5 Rechnung Ersti-Fahrt

Die Rechnung vom Johannes-Ramm-Haus ist da. Agnes hat sie Prodekanant abgegeben. Eine Kopie liegt bei
Vincent im Fach.
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5.6 Geld für Verbesserung der Studienbedingungen

Frau Kluge hat festgestellt, dass Geld für Verbesserung der Studienbedingungen zur Verfügung steht. Sie hat
vorgeschlagen, neues Mobiliar für vor den Vorlesungssälen zu besorgen.
Matthis schlägt vor, abnehmbare Whiteboards anzuhängen.
Paul schlägt vor, mehr Lappen und Abzieher in den Übungs- und Vorlesungsräumen zu haben.
Wir danken Frau Kluge für ihre Initiative.

Susanne Stimpert schließt die Sitzung um 8:10 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2017-01-09 bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
Susanne Stimpert Felix Hilsky
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